#### お客様と私たちをつなぐ

## 発行日:平成 26 年4月号

# KSN 通信 VOL.71

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

啓蟄が過ぎたころ、何年振りかに着物を出してみました。長年しまいっぱなしで風にも当てていなかったため、生地が劣化しているのではないかと心配だったのですが、特に傷んだところもなくてほっと一安心。和服は、着慣れていないと少し疲れるのですが、身に着けると背筋がシャンと伸びるので、心も引き締まったような感じがします。ひさしぶりに着てみましたが、たまには、着物で過ごす休日というのもいいものだと思いました。



## KSN ニュース

## ■「第9回エコプロダクツ国際展」に出展いたしました

台湾・台北市で、3月13日から3月16日に開催されました「第9回エコプロダクツ国際展」にて、「ソリューションビジネス(OSMS:ワンストップマネジメントシステム)と炭化技術」をテーマに、4日間の出展をおこないました。企業系バイヤーの方々が数多く来場されていて、日本の環境技術に大変興味をお持ちのご様子でした。なかには、1時間以上も弊社ブースにとどまり、ディスカッションいただいた方もいらっしゃいました。

このような国際展示会では、各国の風土によって生み出された廃棄物等の資源利用の考え方を持った人々が議論することができるため、新たなビジネスを生み出せる可能性が大きいと考えられます。弊社では、今後も積極的に情報発信するべく、このような国際展示会に出展していく所存です。



弊社出展ブース前にて、ご説明させて いただいている様子です。

## 環境ニュース

## ■堺第 7-3 区にて「第 11 回共生の森植樹祭」が開催されました

去る3月1日、堺第7-3区にて「共生の森」づくりのための植 樹祭が開催されました。

今回で 11 回目となるこの森づくり活動の記念植樹に、約500人の方々が参加され、5,000㎡の区域に、アラカシ、ウバメガシ、クロマツ等21種類、1,110本の苗木が植えられました。参加者は数名ずつに分かれて、それぞれのグループごとに数種類の樹をサークル状に植えていきます。そうすることによって、生育がよくなるのだそうです。これまでのイベントで植栽した面積は約60,000㎡、苗木の本数は約22,000本になったとか。今はちいさな苗木でも、おおきく育っていって、数十年後、立派な森になってくれるといいですね。



各グループに分かれて、サークル状 に樹を植えていきます。

 $(H26.3.1\sim27)$ 

#### ■ 3月受入量割合

※総受入量に対する一般廃棄物・産業廃棄物の割合を示す。

一般廃棄物 51.3% 産業廃棄物 48.7%

発行元:株式会社関西再資源ネットワーク

〒592-8331 TEL: 072-320-9001 (代表)

大阪府堺市西区築港新町 4 丁 2 番 5 FAX: 072-320-9004